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FINANZAS & MERCADOS 

Los abogados de Madrid crean 
una aseguradora de salud 
CAN EL ASESORAMIENTO DE on.orrrEi El colegio que agrupa a estos profesionales 
lanzará una mutua de ámbito nacional y admitirá a clientes ajenos a este colectivo. 

Mc ala, 
euros en 2014. La tonga esti: 
dad permitirá a los abogados 
trabajar 'bajo un modelo de 
gestión más ágil, flexible y 
adaptado a las demandas del 
mercado, a la vez que penan- 
tid la incorporación de nue - Sede del Cale de abogadas 6 Mea. 
vosusuarios'. 

Edil Poza Madrid 
El Colegio de Abogados de 
Madrid va a arar una compa-
ñia de seguros de asistencia 
sanitaria para dar cobertura a 
47.000 profesionales. 

Con esta iniciativa, el cola-
gioquiere darun impulso a su 
servido médico que el año pa-
sado tuvo unos ingresos de 
once millones de euros en la 
aaividadhcspimlaria 

Para desanollar esta inicia-
tiva, el Colegio ha contado 
con el asesoramiento de De-
bite. 

Este colectivo ha optado 
por la creación de una mutua, 
ya que esta figura jurídica no 
tiene ánimo de brin algo que 
encaja más la filosofia de ser-
vicio de la institución. 

La prima media del servicio 
de médico del Colegio de 
Abogados de Madrid es un 
47% inferior a la media del 
mercado para los balareshl-
dividuales, según la docu-
mentación elaborada por los 
abogadas. 

El prindpalobjetivo des 
proceso de transformación 
es proporcionar un marco ju-
rídico más adecuado para que 
el servido médico desarrolle 
su actividad de forma inde-
pendiente respecto al Colegio 
que agrupa a estecolectiva 

Reservas 
IA nueva entidad recibirá las 
recova arianuladaidel ser-
vicio médico de este colecti-
vo, que ascienden a 4,3 millo-

nes de euros, que están mate -
rializados en activos que se 
emplean en la actividad que 
porta esta cobertura Aesto se 
suma otra aportación de 1,8 
millones, lo que hace un total 
de 6,1nulones, 

El Colegio ha elaborado un 
plan de negocio de tres años 
para la futura entidad. El vo-
lumen de primas previsto es 
de 27 millones de euros en 
2012 y de 31,9 millones en 
2014. La siniestralidad esti-
mada es de 25,4 millones pa-
ra 2012 y de 29,4 millones de 

Consulta 
a Tnbutos 

El Colegio de Abogados de 
Madrid realzó sn odulinded 
~pasado una eorrittra a la 
Dirocción General de Tributos 
para saaprar b neutralidad 
tinas de la aporbción 
de pedrinemb a 
bramo crbad. 

cialaboas que esta 
traspaso da ~nonio 
pudra calen" como 
~ación ro cineraria En 
tebana da este Sal Colegio 
bebió la ntap~ afinnabra 
por parte delibutos 
Tres aria comunicación, 
la instfturión qu'agrupa 
a les abogados madrileñas 
pudo seguir con Icstralmlbss 
ointspardentes para 
materializar su ~bto. 

Asegurados 
Cuando la mutua esté en hm-
cionamiano poddn conver-
tirse en asegurados los hijos 
~les emancipados, fami-
liares de colegiados aunque 
no sean abogadas, y otros co-
lectivos profesionales, que 
ahora no pueden hacerlo. 
C013 ello, el Colegio mara re-
juvenecer su bale de dientes 
para mantener el nivel de 
asistencia a los mayores. Al 
mismo tiempo, esperan dete-
ner la tendencia de disminu-
ción denuevos dientes. 

Con la nueva entidad mejo-
rará la dispersión del riesgo 
pan continuar gamntinndo 
la ~da a los más mayo-
reit que «cuentan dificutio- 

Mala 

Tetnaha 

Sea á ephle 

bele Y Szat 

Fu" "Pa 0~Idel~ 

des pan contnetar tal seguro 
de salud que además tiene un 
elevado precia Se ampliará el 
catálogo de prestaciones y se 
creará un cuadro médico de 
ámbito nacional, mientras 
que ahora se ciñe a Madrid_ 

El Colegio, como mutua-
lista. suscribirá una póliza 
colectiva cuyos asegurados 
serán los actuales beneficia- 

dos del servicio médica El 
colegio presentará el proyec-
to de creación en su pMaima 
asamblea convocada para el 
próximo dila 7 denoviembre 
Con el visto bueno que pre-
visiblemente saldrá de esta 
reunión, el Colegio solicitará 
autorización a la Dirección 
General de Seguros para 
crearla mina 

LAS PREVISIONES DE LA NUEVA ENTIDAD 
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La Fundación Botín invierte 
5 millones en su sede madrileña 
El. ESTRENO SERÁ El. DIA 19 CON UNA CONFERENCIA DE WLA DA SILVA 

R.Rutr./A-Gérniu.Maárd 
La Fundación Marcelino Bo-
tín presidida por el rnárdmo 
responsable de Banco San-
tander, Emilio Botín, inaugu-
rará el próximo 19 de sep-
tiembre su sede madrileña en 
el número 18 de la exclusiva 
calle entalló de la capital. 

El estreno tendrá lugar 
coincidiendo con la visita a 
España del expresidente de 
Brasil Lula Da Silva_ El ex-
mandatario dará una confe-
rencia anal nuevo espada 

Tal como adelantó EX-
PANSIÓN el pasado 5 de ma-
yo, el establecimiento adqui-
rido cuenta con más de L000 
metros cuadrados y, hasta su 
adquisición estaba ocupado 
por la tienda madrileña de la 
firma de muebles Vincon. La 
operación ha sido asesorada 
por Aguirre Newman y, se-
gún fuentes de mercado, la 
fundación habría desembol- 

salo cinco millones de anos 
por dicho inmueble 

En los años 20, el edificio 
albergó ima antigua fábrica 
de platería, gestionada Por la 
familia Espu fres. La firma 
%con se encargó de la reha-
bilitación del espacio, crean-
do una sala diáfana y lumino-
sa Los gestores de la Funda-
ción Botín decidieran en el 
momento de la adquisición 
acondicionar una zona en el 
local corno sala de reunionea. 

Según ha podido saber EX-
PANSIÓN, las lineas priorita-
rias de trabajo en la nueva se-
de serán educación, ciencia y 
transferencia tecnológica y 
meclioambiente. Para ello, en 

El establecimiento 
Sena más de 1000 
nutras cuadrados 
en el número 18 
de le calle Castelló 

el nuevo edificio se instalará 
el Observatorio de Tenden-
cias (un lugar de reflexión de 
las ideas que se generen en los 
programas de acción de la 
Fundación relacionadas con 
la ciencia y el desarrollo del 
talento) y el Observatorio del 
Agua "La idea de este nuevo 
espacio en Madrid es centra-
lizar en un sólo lugar las ope-
raciones que se desarrollan 
en la capital", señalan fuentes 
dela FundaciónBotín. 

Hasta ahora, la sociedad 
contaba con cinco personas 
trabajando en la capital, en di-
ferentes ubicaciones. 

Fundación 
La Fundación Botín fue crea-
daen 1964 por Marcelino Bo-
tín Sanz de Sautuola y su mu-
jer Carmen Vibra, con el ob-
jetivo de «contnbuir a paliar 
las necesidades y a promover 
el desarrollosociar. 

La sede social de la socie-
dad filántropa se encuentra 
en Santander, en la casa fa-
miliar donde vivió Marcelino 
Sanz de Sautuola, abuelo del 
actual presidente de Santan-
der. Además, la fundación 
cuenta con otros tres espa-
cios más, todos ubicados en 

Santander: la sala de exposi-
dones; Villa Iris, construida 
en 1913 y donde se desarro-
llan talleres de arte y exposi-
dones; y el Promontorio, ca-
sa familiar de Emilio Botín 
Sanz de Sautuola, donada ala 
Fundación por su hijo Emilio 
Botín 

CahcaBank 
emite pagarés 
con un tipo de 
hasta el 3,75% 
Dridn.Madid 
CaricaBank inidó a finales de 
septiembre la comercializa-
ción de pagarés a tes meses, 
seis meses y un año con cros 
rentabilidad de hasta el3,75%. 

La inversión b puale reali-
zar en la red de La Cabra que 
sigue la estrategia de otras en-
tidades en los últimas sarna-
nas con emisiones de pagarés. 
Santander informó a media-
dos de septiembre de una 
emisión de pagarés de 1000 
millones, ampliable a 7.500 
millares, aun interés de entre 
d3%yel 3,7576 Badila prevé 
captar L000 millones con pa-
garés a un maman del 4%. 
Banasto 4500 millones con 
una rentabilidad de hasta el 
3,796 

Por oto lado, la Caria ha 
recibido el premio al banco 
más innovador del mundo 
otorgado por el Bank Admi-
nistration instaure y Finada 
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El turno de los abogados 
ILos letrados se han rebelado: piden puntualidad en los pagos y unas 
buenas condiciones para trabajar •Ayer, tercer martes de protestas, la 
máquina de avisos paró otras 4 horas 

Y. HUERTAS GPANADA 1 ACTUALIZADO 12.10.2011 01:00 

1 comentario 	S untos a vl A! A' 

: Q  COMPARTIR  

, A Paco (nombre ficticio) se le detuvo el pasado 27 de 

septiembre por su implicación en un asunto de 

, drogas. Llegó a la Jefatura Superior de Policía a las 

diez y media de la mañana. Mala suerte. Era martes y 

los abogados que se encontraban de guardia estaban 	Togas cOgadas an la abma protosta de 

desconectados entre las diez y las dos de la tarde. No 	iVeag; ahora san los letreM4 de 
Granada los protagattas da las 

prestaban en ese intervalo el servicio de asistencia al 	tent& ictonw. 

detenido. Los investigadores policiales tenían claro 

que, una vez tomaran a Paco declaración en 

presencia de un abogado, le Iban a dejar en libertad, 

pues los hechos que se le Imputaban no revestian una especial gravedad. El abogado no 

llegó hasta las siete de la tarde, por lo que el detenido no salió de las dependencias 

policiales hasta las siete y media. 

Paco no lo sabe, pero probablemente pasó en el calabozo algunas horas más de las que 

hubiera pasado otro día de la semana. Por eso, su caso puede servir para ilustrar los efectos 

que están teniendo las medidas adoptadas por los abogados granadinos desde el pasado 16 

de septiembre. Ese día, el colectivo celebró una Junta General Extraordinaria en la que, 

harto de los atrasos en los pagos del turno de oficio y de reivindicar durante años -y sin 

hacer ruido- unas justas mejoras en sus condiciones laborales,decidió emprender una 

particular cruzada que, en principio, durará hasta el próximo 11 de noviembre. En esa fecha 

está prevista una nueva asamblea general (antes, por los plazos que establece la ley, no 

pueden convocarla) en la que todo apunta que abandonarán sus protestas. 

Aunque se haya registrado algún caso como el del Paco, lo cierto es que tanto Policía 

Nacional como Guardia Civil aseguran que el 'paro' que han protagonizado los tres últimos 

martes los letrados apenas ha afectado al curso normal del trabajo policial, dado que cuando 

la computadora que avisa telefónicamente a los abogados de guardia funciona con 

normalidad y sin interrupción, éstos tampoco acuden ipso facto debido a la frenética 

actividad que tienen.De hecho, hay mañanas en las que un mismo abogado de los de 

guardia puede tener tres o cuatro avisos de "la máquina" para asistir a diferentes detenidos 

en distintos puntos de la provincia, por lo que por mucha prisa que se dé, no puede atender 

de Inmediato cada llamada. Eso si, siempre debe de hacerlo, por Imperativo legal, antes de 

que transcurran 8 horas. Una vez pasado ese tiempo, si el letrado no ha podido acudir, "se 

pasa al detenido al juzgado sin haberle tomado declaración", Indican las fuentes 

consultadas, que confirman que ni Guardia Civil ni Policía han recibido queja alguna de 

ningún arrestado por esperar de más. 

Pero la 'rebelión' del colectivo de abogados va más allá: también afecta al turno de oficio. 

Desde hace casi un mes, no se están designando abogados para aquellos procedimientos en 

los que los litigantes solicitan justicia gratuita, salvo en materias tan sensibles como 

violencia sobre la mujer o en causas con preso, entre otras excepciones. 

Los procedimientos paralizados desde entonces, según cálculos del propio Colegio de 

Abogados de Granada, serian una media de tres o cuatro al día, por lo que permanecen 

• pendientes de designación de abogado de oficio -y por lo tanto aparcados en los juzgados- 

, alrededor de un centenar de expedientes. Es decir, que la Justicia, que ya de por sí es lenta, 

para esas personas lo está siendo estas semanas un poco más. Ése es otro de los efectos 

que están teniendo las medidas del colectivo. A esas personas sin recursos, que no pueden 

pagarse un abogado privado, sólo les queda esperar._ 

Ante este panorama, el juez decano de Granada, Francisco Sánchez Gálvez, ve 

absolutamente necesario que Junta de Andalucía y Colegio de Abogados encuentren una 

Solución. "No se puede tramitar un procedimiento sin esa asistencia letrada a la parte", 

recuerda el magistrado, que reconoce, no obstante, que "en el Decanato no se ha recibido 

una queja concreta de ninguna persona, al margen de la incomodidad respetuosa que sí 

tenemos dentro de los propios juzgados por estar soportando esa dlsfunción". Sánchez 

Gálvez revela que ha hablado tanto con la delegada del Gobierno, María José Sánchez Rubio, 

como con el decano de los abogados, Eduardo Torres, y, "manteniendo una actitud de 

http://www.granadahoy.com/article/granada/1086613/tumo/los/abogados.html 	13/10/2011 
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respeto Institucional por las posiciones de cada una de las partes", les ha pedido que se 

pongan de acuerdo para "o bien alzar esta medida o bien atenuarla en alguna de sus 

aplicaciones". Para el juez decano, efectivamente "se están afectando derechos del 

justIclable", tanto los de quien no recibe la asistencia en su momento como los de quien que 

ve retrasado su procedimiento. 

Al abogado granadino Sergio Berbel le tocó estar de guardia general hace dos martes. "En 

ningún caso se deja de asistir al detenido, simplemente, la única diferencia con una guardia 

normal de cualquier otro día de la semana, es que entre las diez de la mañana y las dos de 

la tarde se desconecta la máquina que nos llama a nosotros", explica. A él, el día que estuvo 

de guardia, los juzgados le llamaron "antes de la desconexión de la máquina", por lo que 

estuvo toda la mañana liado y, luego, recibió avisos de la comisaría, por lo que tampoco 

paró en toda la tarde. 

Berbel está completamente de acuerdo con las medidas adoptadas por el colectivo. Asegura 

que los letrados "están muy quemados desde hace mucho tiempo", porque en el turno de 

laido se les paga poco y tarde. "Esto se paga a unos precios ridículos: por ejemplo, un 

:divorcio con todas sus circunstancias no sé si llega a 300 euros, y encima hay retrasos". En 

cualquier caso, quiso dejar claro que no sólo se trata de una cuestión económica: "Hay otros 

'muchos motivos, que giran en torno a la dignidad en el desarrollo de nuestro trabajo". A su 

Juicio, ya era hora de que le tocara a los abogados defenderse, ya era el turno de los 

abogados. 

1 comentario 	s votos a 0 1  .47 M OP 

1 COMENTARIO 

1 	letra da 1110.2011, 22:02 

Los abogados tienen razón 

Ver todos las comentarios 

i  Su comentado 	 Normas de uso 

Este perlexlico no se 
reeponsebiliza de las 
opiniones venidas en esta 
section y se reserva el 
derecho de no publicar loa 
menudee de contenido 
ofensivo o discriminatorio. 

Blog o web 

Publicar información 

Introduce el código de la imaoen 

 

 

Ac
ato las dausulas de 

,h,e addad 

ENVIAR COMENTARIOS 

http://www.granadahoy.com/article/granada/1086613/turno/los/abogados.html 	13/10/2011 



Los abogados creen un «acierto» que no se haya transferido la Justicia - ABC.es 	Página 1 de 3 

ABC CIUDAD REAL 

CIUDAD REAL 

Los abogados creen un «acierto» que no se 
haya transferido la Justicia 
El presidente del Consejo General de la Abogacía de la región 
opina que no es el mejor momento por la crisis 

Ell OD ELIN DA JULIÁN 
Dia 12/10/2011 

CIUDAD REAL 

El día en que los abogados celebraban la festividad de su patrona, Santa Teresa, la última promoción 

de la UCLM tomaba ayer juramento en el paraninfo en un acto donde el Fiscal Jefe Provincial, Jesús 
Caballero, ejerció como padrino de los 25 nuevos licenciados. Un encuentro que sirvió para 

reflexionar acerca de las transferencias de las competencias en Justicia a Castilla La Mancha. 

«Por primera vez en mi vida creo que es un acierto que la competencia no se haya transferido a la 

comunidad autónoma», declaró el presidente del Consejo General de la Abogacía de Castilla-La 
Mancha, José Luis Vallejo, quien matizó que hace seis años sí lo veía como opción para ofrecer un 
servicio de abogacía de «calidad y cercanía» gracias a la buena dotación económica con la que hubiera 

ido aparejada, pero que con la crisis económica, «muchos compañeros de otras comunidades en los 
que sí hay transferencias lo están pasando mal», explicó, mientras se solidarizaba con ellos con la idea 

de seguir valorando un servicio imprescindible para el «Estado de derecho y bienestar» . 

Vallejo se mostró partidario de retardar esa transferencia, al menos, en cuanto acabe la coyuntura 

económica actual para el correcto desarrollo del servicio público. Y es que como explicó a los medios 

Cipriano Arteche, presidente del Colegio de Abogados de Ciudad Real, los abogados que trabajan en 
las comunidadesa autónomas donde no está realizado el traspaso son los únicos que pueden seguir 

ejerciendo con normalidad, sufriendo solo «retrasos puntuales». 

Al mismo tiempo, Arteche revindicó un mayor reconocimiento económico para los abogados del 
Turno de Oficio, poniendo en alza el importante papel que desarrollan en la sociedad, «queremos que 

las administraciones sean sensibles a un servicio imprescindible y lo retribuyan de la manera más 

digna posible», concluyó. 

Por otra parte, Jesús Caballero revindicó la colaboración que debe haber entre el organismo que 
representa y los abogados, sin dejar de destacar que «los abogados vertebran el estado del derecho 

haciendo entender los valores de la justicia», en el que, según su punto de vista, la Constitución es una 

iittp://www.abc.es/20111012/ciudad-real/abcp-abogados-creen-acierto-haya-2011101.. . 13/10/2011 
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gran herramienta como aliada, una Carta que define una manera de vivir y que «todavía tiene mucho 

recorrido», espetó. 

El fiscal jefe de la Audiencia de Ciudad Real, que ejerció de padrino de la promoción de los nuevos 

abogados que juraron ayer su cargo, también dijo que su labor y la de la abogacía son 
«complementarias» por lo que llamó a reforzar la colaboración que siempre ha habido entre ambas 

partes. 

Ultima promoción 
La de ayer fue la última promoción que no necesitará formación específica para ejercer la profesión, 

así lo explicó Vallejo, quien detalló que a raíz de la entrada en vigor de la nueva ley de acceso, obliga a 

los licenciados a superar un master específico similar a lo que antes eran las prácticas y una prueba 

del Estado para incorporarse a la abogacía. 

Los recién licenciados pudieron disfrutar de un concierto de música clásica en el Antiguo Casino, y 

para el viernes está programado un acto institucional y una misa de homenaje para los abogados que 
llevan ejerciendo más de 25 años en la profesión. También habrá un recuerdo para el abogado Ramón 

García, a quien se le hará entrega a título póstumo de la medalla de honor de la abogacía, siendo este 

el último acto. 
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Los abogados homenajean al letrado Manuel Requena 
13.10.11. 	SUR I MELILLA. 

Blas Jesús linbroda Decano del Colegio de Abogados 

La institución de Melilla celebra su Patrona, Santa Teresa de Jesús, con un vampiro y variado> programa de actividades 

Con motivo del Dia de la Patrona del Ilustre Colegio de Abogados, Santa Teresa de Jesó.s, el decano de la institución, Blas Jesús Imbroda. fue entrevistado en 
el programa 'La Mañana de Melilla' de la Cadena COPE. Informando de los actos previstos para conmemorar esta efeméride, se quiso destacar el homenaje 
que la entidad realizará al abogado Manuel Requena a quien, con el acuerdo del Gobierno de la Ciudad, se le nombrará colegiado de honor la máxima 

distinción que se puede dar a un letrado. 

-El Ilustre Colegio de Abogados ha previsto un amplio programa para esta fecha. 

- Si. El jueves celebramos una misa en honor a los letrados fallecidos y para el viernes realizaremos un acto solemne que comenzará por la tarde con el 

juramento o promesa de los nuevos letrados y con el homenaje a quienes cumplen 25 años de ejercicio. No obstante, cabe destacar que el acto principal en el 

que va a pivotar esta celebración va a ser el homenaje que se dará a un grandisrmo abogado que falleció recientemente. Don Manuel Reguena. A él. le vamos 

a dedicar la patrona de este año. A un gran abogado y a grandisima persona. Con esta idea, la Junta General del Colegio propuso al Gobierno local nombrar 
como colegiado de honor a Mulo póstumo- máxima condecoración de la institución- a Manuel Requena. Luego ya por la noche, será la tradicional copa donde 

celebraremos nuestra patrona. 

- ¿Cuántos nuevos letrados jurarán su cargo este año? 

- Todavia no tengo M cifra exacta. Hoy por la mañana tenemos una Junta en la que veremos las nuevas solicitudes. Este año, hay un número importante que 
coincide. ademas, con la nueva ley de ingreso que incluye que los abogados deben hacer un nuevo master para poder colegiarse. 
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El Col-legi d'Advocats de Barcelona reclaman que se 
investigue la entrada de los Mossos en los juzgados 

El colectivo exige responsabilidades por la operación policial contra los indignados 
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El Col.legi d'Advocats de Barcelona (ICAB) se ha sumado a la petición expresada por el Tribunal 

'Superior de Justicia de Catalunya (TSJC) y el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) de exigir 

:responsabilidades tanto por las formas de la operación policial realizada por el los Mossos d'Esquadra 

!en la Ciutat de la Justicia de Barcelona -el pasado 6 de octubre, a la hora de detener a seis 

'indignados que de forma voluntaria se hablan puesto a disposición del juzgado en funciones de guardia 

'de Barcelona- como por el trato que recibieron los abogados defensores. 

El decano del colegio de abogados barcelonés, Pedro L. Mera, considera que la retención Ilegal de 

los abogados de las personas detenidas supone un ataque directo tanto al derecho de defensa de todo 

ciudadano como contra la figura del abogado en el ejercicio de su profesion". Por eso, desde la 

institución se insta a la Conselleria de Interior a abrir una investigación y a que se depuren 

responsablidades. Los abogados de los indignados fueron retenidos por los agentes antidisturbios, que 

Irrumpieron en el complejo judicial, al igual que tres periodistas y otros ciudadanos. 
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Tribuna de Albacete Digital 
Jueves, 13 de Octubre de 2011  

Local 12/10/2011 Entrevista a Juan Molina Cabrera, abogado 

«Antes negociábamos más, ahora se recurre por todo, hasta por 
estornudar» 

El 3 de octubre de 1961 ingresó en el Colegio de 
Abogados de Albacete Juan Molina Cabrera por lo 
que ese día cumplió sus 50 años en el ejercicio de 
una profesión que, además, tiene continuidad en 
varios de sus hijos. Han sido, además, 50 años en 
los que, además de esta faceta profesional ha sido 
diputado nacional durante cuatro años, 
vicepresidente segundo en las Cortes manchegas, 
además de vicepresidente de la Cámara de 
Comercio e Industria durante un periodo de 100 
años. Igualmente es autor de varias publicaciones 
¿Medio siglo como abogado ejerciente debe dar para 
bastante, no obstante, ha cambiado mucho este 
ejercicio desde sus comienzos allá por la década de Imagen de Juan Molina Cabrera en el despacho que comparte con 
los 60 a la actualidad? 	 varios de sus hijos, también abogados, en la capital albaceteña. 
Cuando yo entro en el Colegio de los Abogados en 	Rebeca Seria 

1961 con el número 146 el bagaje de los letrados era un mamotreto de dos libros en los que se recogía las 
leyes que casi permanecían inalterables desde el siglo XIX, además de que en aquel momento hicimos la 
jura tres abogados, dos de ellos ya fallecidos. 
Hoy por hoy, por contra, en el tiempo en que estamos haciendo esta entrevista estarán apareciendo leyes y 
modificaciones que si no acudo a internet me quedo obsoleto, mientras que las juras en el Colegio son cada 
una de ellas de más de 20 letrados de manera que al final de año podemos estar hablando de más de 
centenar de entradas. No obstante pese a esta pequeña introducción sobre el devenir del tiempo, lo que si 
sigue siendo la misma es la práctica forense, ahora bien la pluralidad de letrados que hay hace que la 
relación estrecha que había antes entre compañeros ahora esté más difuminada. En definitiva, se puede 
decir que la profesión es la profesión y el ejercicio, el ejercicio. 
Molina Cabrera no sólo está colegiado en Albacete sino también en Madrid, ¿cuándo da este salto? 
En el año 1982 pero previamente lo estuve en Murcia y en Barcelona y por qué en tantos sitios pues ni más 
ni menos porque, a diferencia de lo que ocurre ahora en donde estar en un Colegio es suficiente para poder 
éjercer en cualquier lugar de España, entonces había que pedir lo que se llamaba la venia algo que era 
imprescindible si te movías. Pero además ya ejerciendo estuve becado durante tres años estudiando fuera 
dirección y organización de empresas, y de aquí me viene mi vinculación con el derecho empresarial. 

Más información en edición impresa. 
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